

Oberaargau

Ein Urgestein geht

Wiedlisbach Sekundarschulverein wählt neuen Präsidenten

Der Sekundarschulverein Wiedlisbach wählte den Attiswiler Vizepräsidenten Charles Hofstetter zum neuen Präsidenten. Dieser tritt in die Fusstapfen von Ernst Bohner, der den Verein ein Vierteljahrhundert lang präsidierte.

30 Jahre präsidierte der heute 75-jährige Ernst Bohner den Sekundarschulverein Wiedlisbach, davon ein Vierteljahrhundert als Präsident. Er erklärt, warum er dem Sekundarschulverein so lange die Treue hielt, so: «Ich bin nicht einer, der in einen Verein geht und diesen kurzum wieder verlässt. Ich habe Freude, wenn etwas gut gelungen ist. Ein Ansporn war für mich immer, wenn gute Leute im Vorstand mithelfen, unser selbstloses Wirken im Hintergrund zugunsten der Sekundarschule Wiedlisbach mitzutragen.»

30 Jahre Kommissionssekretär

Dass Bohner seinen Prinzipien nachlebt, bewies er auch als Sekretär der Sekundarschulkommission. Er erledigte während 30 Jahren die bisweilen intensiven Schreibarbeiten dieser Kommission. Jetzt macht er im Sekundarschulverein seinem bisherigen Vizepräsidenten Charles Hofstetter aus Attiswil Platz.

Vereinskassier Stefan Bohner erläuterte an der Hauptversammlung in Wiedlisbach die Rechnung 2007. Der Vorstand versandte 1224 Einladungen zur HV an die ehemaligen Sekundarschüler und -schülerinnen. 331 reagierten auf die Einladung und bezahlten anstelle des Mitgliederbeitrages von 5 Franken im Durchschnitt Fr. 13.11 ein, total 4339 Franken.

Als Geschenk erhielt die Sekundarschule vom Verein Überzugsleibchen für Sportanlässe für 2700 Franken. Im Zeichenunterricht gestalteten alle Schüler ein Logo. Der Vorstand wählte nun einen der über 100 Vorschläge aus. Wie gewohnt bekamen alle Schüler der beiden Skilager an der Lenk und in Innertkirchen und der Sportwoche zu Hause vom Verein ein Getränk und eine Süssigkeit.

Neuntklässler eingeladen

In der vorletzten Schulwoche lud der Sekundarschulverein alle austretenden Acht- und Neuntklässler der Sekundarschule ein. Ernst Bohner und Charles Hofstetter stellten den Schülern den Verein und dessen Nutzen vor. Eine Eiscoupe rundete die Einladung ab.

Im Internet sind unter www.sekverein.ch sämtliche Geschenke aufgeführt, welche der Sekundarschulverein seit 1979 der Sekundarschule schenkte.